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Avignon, FCE Vaucluse, Stéphanie Marchal
nouvelle présidente

La délégation Vaucluse des FCE Femmes Chefs d’Entreprises a tenu son Assemblée générale le
30 janvier dernier au Mercure Avignon TGV, marquée par la passation de mandat entre la
présidente sortante, Nadia Esposito, et la nouvelle présidente, Stéphanie Marchal.

https://www.fcefrance.com/delegation/vaucluse-84
https://www.linkedin.com/in/nadia-esposito-a68b3bb7/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/stephanie-marchal-137a6a135/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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De gauche à droite, Nadia Esposito et Stéphanie Marchal

Lors de sa passation, Nadia Esposito est revenue sur ses deux ans de mandat au sein de la délégation et
sur l’engagement au sein des structures soutenues par la délégation, notamment Caire 84, Fondation
FACE Vaucluse, Parlons Cash et Soroptimist Avignon.

Stéphanie Marchal a quant à elle présenté le nouveau bureau de l’association : Anne Maurin pour la vice-
présidente,  Elodie  Germain  au  poste  de  secrétaire,  Nadia  Esposito  secrétaire-adjointe,  Frédérique
Occelli, trésorière et Isabelle Rimbaud chargée de recrutement. Le Bureau élargi avec 2 commissions a
proposé Martine Boisset à l’organisation Soirées et événements et le suivi des mandats à Michèle Faure.

La nouvelle présidente, Stéphanie Marchal, avocate en droit commercial, immobilier et construction, a
réaffirmé son engagement envers les FCE et exposé sa feuille de route pour l’année à venir.

À ce jour, la délégation compte une cinquantaine d’adhérentes, représentant 29M€ de chiffre d’affaires et
170 emplois.

Un objectif majeur des FCE est d’atteindre la mixité dans les instances professionnelles et économiques.
Ainsi avec 15 mandats en cours actuellement en Vaucluse, il sera nécessaire d’en obtenir davantage.

Stéphanie Marchal compte également poursuivre les actions menées avec 100 000 entrepreneurs, Caire
84, Face Vaucluse et Parlons Cash, et sera également engagée cette année auprès de l’Apesa et du Cip.

La soirée a été également l’occasion de remettre leur insigne aux nouvelles adhérentes : Nathalie Hervet
Royer, Célia Poulet, Catherine Esquer, Cyrielle Agosta, Anne Morin, Paulina Dri-Rabell et Catherine
Conseil.
M.H.

Les nouveaux membres FCE Vaucluse

https://caire84.org/
https://facevaucluse.com/
https://www.facebook.com/ParlonsCashbylse/
https://www.helloasso.com/associations/club-soroptimist-international-d-avignon
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Monica Michel-Brassart nouvelle Présidente
de Procamex

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Le 15 juin,  le  club d’entrepreneurs  Procamex a  réuni  ses  adhérents  pour  son Assemblée
Générale et a élu sa présidente, Monica Michel-Brassart.

Le président sortant ayant décidé de ne pas se représenter pour des raisons de santé, c’est Monica
Michel-Brassart qui a été élue. L’ancienne directrice commerciale du Grand Port Maritime de Marseille,
experte internationale des questions portuaires et fluviales et ancienne députée de la République En
Marche dans la 16ème circonscription des Bouches du Rhône reprend ainsi le flambeau Procamex.

Depuis  38  ans,  l’association,  club  de  dirigeants  et  de  responsables  spécialistes  de  l’international,
conseille les entrepreneurs du Pays d’Arles et accompagne ceux qui veulent développer leur compétitivité
par le levier du commerce international. Depuis 5 ans, le territoire d’action couvre le Vaucluse.

Marie-Thérèse Combe, nouvelle présidente

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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du Syndicat de l’AOC Vacqueyras

A la suite du décès brutal du président du Syndicat de l’AOC Vacqueyras Jacques Bernard,
survenu le 8 janvier dernier, Marie-Thérèse Combe, première vice-présidente depuis 2016, lui
succède au poste de présidente.

Membre très impliquée du conseil d’administration depuis l’accession de l’Appellation Vacqueyras au
statut de Cru en 1990, Marie-Thérèse Combe est également co-présidente pour inter-Rhône de la section
Vacqueyras.

Propriétaire  du  Domaine  La  Fourmone,  domaine  historique  depuis  6  générations  sur  l’Appellation
Vacqueyras, Marie-Thérèse Combe a récemment transmis la direction de celui-ci à ses deux enfants et
peut désormais s’investir pleinement dans ses nouvelles fonctions au sein de l’Appellation qui regroupe
98 caves particulières, 4 caves coopératives et 40 maisons de négoces.

Elle a pour ambition d’engager l’Appellation, qui s’étend sur 1 460 ha, de façon responsable face aux
enjeux environnementaux et la volonté de mettre en lumière les terroirs et de faire rayonner Vacqueyras
au-delà des frontières.

J.R.

https://www.echodumardi.com/actualite/deces-du-president-du-syndicat-de-lappellation-vacqueyras/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Changement de présidence à la SCA
Vignerons des Dentelles

Après 12 années passées à la présidence de la SCA Vignerons des Dentelles (caves de Beaumes-
de-Venise & Vacqueyras), Claude Chabran passe la main à Cécile Joly. Il conserve cependant la
présidence du groupe Rhonéa qui  rassemble la  SCA Vignerons des Dentelles,  la  SCA des
Coteaux de Visan et la SCA des Vignerons de Rasteau.

Fils de vigneron et ingénieur diplômé de l’Ecole Centrale de Paris, Claude Chabran ne prévoyait pas de
reprendre l’exploitation familiale au début de son parcours professionnel.  Passionné par les grands
espaces et la construction, il mène une grande partie de sa carrière à l’étranger au service d’entreprises
spécialisées dans la réalisation de grandes infrastructures.

C’est en 2000 qu’il décide de s’installer à Beaumes-de-Venise, sur le domaine familial. Il suit les traces de
son père, administrateur de la cave pendant 40 ans, et entre au Conseil d’administration puis au bureau

https://www.beaumesdevenise-aoc.fr
https://www.beaumesdevenise-aoc.fr
https://www.caveau-vacqueyras.fr
https://www.linkedin.com/in/joly-cécile-672635163/
https://rhonea.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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et devient Vice-Président. En 2010, il succède à Alain Ignace au poste de Président.

En 2014, avec Bernard Manganelli et Pascal Duconget, respectivement Président et Directeur Général de
Vacqueyras, il mène le projet d’union des deux caves (Caves de Beaumes-de-Venise & Vacqueyras) qui
sera scellé trois ans plus tard par une fusion et la création d’une nouvelle identité : Rhonéa.

Après 12 années passées à la présidence de la SCA Vignerons des Dentelles, Claude Chabran a passé la
main lors de la séance du 7 juillet où le Conseil d’administration a élu Cécile Joly nouvelle présidente. Il
conserve cependant la présidence du groupe Rhonéa qui rassemble la SCA Vignerons des Dentelles, la
SCA des Coteaux de Visan et la SCA des Vignerons de Rasteau.

Une transmission dans la continuité

Cécile Joly représente la 5ème génération de vigneronnes sur son exploitation. « La vigne est une affaire
de femmes chez nous ! C’est par elles que l’exploitation s’est toujours transmise et c’est de ma mère que
j’en ai héritée », raconte-t-elle.

Le domaine situé à Vacqueyras compte 17ha en propriété et 32ha en exploitation qu’elle gère avec son
mari et son fils depuis 2010. Comme Claude Chabran, elle a d’abord démarré sa carrière en dehors du
vin, dans un organisme de formation pendant 12 ans après des études de littérature et civilisation
italienne.

Membre du Conseil  d’Administration depuis  2010,  Cécile  Joly  a  été  Vice-Présidente de la  Cave de
Vacqueyras avant de participer activement au projet d’union puis de fusion des deux caves.

« En devenant Présidente, j’ai conscience de la responsabilité forte qui m’incombe et du travail important
qui reste à accomplir. Mais je suis confiante, car Rhonéa est désormais un acteur majeur du territoire,
qui permet à nos caves d’être parmi les plus rémunératrices du département. »

Développer la relation ‘adhérents’, renforcer les valeurs de la coopération et poursuivre le déploiement
des démarches environnementales initiées dans le vignoble, tels sont les trois axes forts que se fixe
Cécile Joly.

Charlotte Trossat est la nouvelle présidente
du Critt Agroalimentaire Sud

http://www.vignobleignace.com
https://www.linkedin.com/in/pascal-duconget/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Charlotte Trossat,  fondatrice de Local  en bocal,  la  conserverie artisanale bio implantée à Avignon,
succède à Philippe Darcas, le PDG d’Ateliers bio de Provence, et devient la nouvelle présidente du Centre
régional d’innovation et de transfert de technologies (Critt) Agroalimentaire Sud.

L’entreprise Local en Bocal est adhérente au réseau Food’in Paca, fondé entre autres par le Critt.
Charlotte Trossat a notamment pu bénéficier de l’appui technique et des formations du Critt dans le
développement de sa société. Elle devient ensuite membre du conseil d’administration de ce dernier et en
est aujourd’hui la présidente. « Le Critt est une structure créée par et pour les entreprises, je souhaite
donc les mobiliser et faire entendre leurs voix », explique-t-elle.

Les objectifs de Charlotte Trossat sont de développer de nouveaux partenariats, notamment avec le
milieu agricole, mais aussi de continuer à prendre part aux projets du réseau Food’in.

V.A.

https://www.linkedin.com/in/charlotte-trossat/
https://localenbocal.fr/
https://www.linkedin.com/in/philippe-darcas-68536644/
https://www.coquelicot-provence.fr/
https://critt-iaa-paca.com/accueil/
https://critt-iaa-paca.com/accueil/
https://foodinpaca.com/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Ordre des architectes de la Région Provence-
Alpes-Côte d’Azur : une nouvelle présidente
et 100 nouveaux diplômés

100 architectes de la région Provence-Alpes-Côte d’Azur, inscrits entre décembre 2019 et mai
2021 ont prêté serment, s’engageant à respecter le code de déontologie de la profession. Cela a
eu lieu début juillet à l’École d’architecture de Marseille.

«Les règlements en cours d’élaboration annoncent des limites de constructibilité pour les années à venir,
a relevé Arnaud Réaux, vice-président du Conseil régional de l’ordre des architectes de Paca, nul doute
que la profession devra se réinventer pour continuer à faire valoir la qualité architecturale, et, pour cela,
il  ne faudra pas miser sur l’individualité mais bien mener une réflexion prospective collective.  Les
consœurs et confrères, dans toute la diversité de leurs pratiques, devront lutter contre l’isolement, faire
corps et travailler ensemble, pour rendre la profession plus forte auprès des pouvoirs publics.»

Le serment

Mais  que dit-on dans ce  serment  ?  «Dans le  respect  de l’intérêt  public  qui  s’attache à  la  qualité
architecturale, je jure d’exercer ma profession avec conscience, probité et responsabilité et d’observer
les règles contenues dans la Loi sur l’architecture et dans le Code de déontologie.»

Le programme de parrainage

Le programme de parrainage a été renouvelé, pour favoriser les relations confraternelles et le partage
d’expérience. Les nouveaux inscrits ont ainsi été mis en relation avec une conseillère ou un conseiller de
l’Ordre qui sera pour eux un contact privilégié au cours de leurs premières années d’exercice en tant
qu’indépendant.

Qui sont les nouveaux inscrits ?

. 75% des nouveaux inscrits sont titulaires du Diplôme d’État d’Architecte et de l’HMONP* pour 25%
d’architectes DPLG ou diplômés à l’étranger ; (*Habilitation à exercer la Maîtrise d’Œuvre en son Nom
Propre. Le Diplôme d’État d’Architecte et l’HMONP ont remplacé le précédent diplôme DPLG -Diplômé
Par Le Gouvernement- en 2007).
. 59% d’entre eux exercent en libéral, 34% sont associés de sociétés d’architecture, 5% ont le statut de
salarié et 2% celui de fonctionnaire ;
. 49% sont installés dans les Bouches-du-Rhône, 24% dans les Alpes-Maritimes, 14% dans le Var, 10%
dans le Vaucluse, 3% entre les Alpes-de-Haute-Provence et les Hautes-Alpes ;

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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. 43% d’entre eux sont diplômés de l’ENSA-Marseille (DEA ou DPLG), seule école d’architecture de la
région.

Une nouvelle présidente

Également, Maryline Chevalier a été élue à la présidence du Conseil Régional de l’Ordre des Architectes
Provence-Alpes-Côte d’Azur. Dans le discours qu’elle a prononcé pour présenter sa candidature à la
fonction de présidente, Maryline Chevalier a insisté sur sa volonté de travailler avec l’ensemble du
Conseil, consciente de ce que chacun a à apporter en fonction de son exercice et de son expérience. Elle
a par ailleurs exprimé le souhait de soutenir les architectes impactés par la crise sanitaire, et de voir
l’Ordre devenir un lieu ouvert aux associations et à toutes les actions qui ont pour but de sensibiliser le
public aux questions architecturales et urbaines dans tous les départements de la région Paca.

Maryline Chevalier, la nouvelle présidente de l’Ordre régional des architectes de Paca entourée des
membres du bureau

Composition du bureau

Voici la composition du Conseil  régional de l’ordre des architectes de Provence-Alpes-Côte d’Azur :
Présidente  Maryline Chevalier (05) ; Secrétaire Générale : Mylène Duquenoy (06) ; Trésorier : Jean-
Baptiste Griesmar (06) ; Vice-président : Guillaume André (06) ; Vice-Présidente : Delphine De Jenken
(13) ; Vice-président : Arnaud Réaux (06)Secrétaire Générale Adjointe : Christelle Billy (06) ; Trésorier
Adjoint : Romain Bussi (13).

Les conseillers

Raphaël Azalbert (84), Marie Brosch (13), Régis Chaumont (04), Jean-Gilles Coromp (05), Michel Escande
(84), Catherine Gianni (13), Sandrine Greleau (06), Pascal Lestringant (83), Hélène Moreilhon (06), Laure
Pantel (13), Agathe Pitoiset (84), Frédéric Poulat (83), Barbara Rizzo-Lordon (06), Lorenzo Roccaro (13),
Raphaëlle Segond (13), Patrick Verbauwen (13).

Les 100 nouveaux archis de Provence-Alpes-Côte d’Azur

Benjamin Adnet, Claire Annicchiarico, Florent Avignon, Charlaine Azouard, Mathilde Bacquet, Yannick
Badin, Xavier Belorgey, Philippe Berbersarkissian, Maxime Bergeret, Camille Bertelli, Simon Berthet-
Rayne,  Marie  Biaggi,  Martin  Boiteau,  Armelle  Bonifay,  Randa  Bouattour,  Alexandre  Caire,  Matthis
Carbonnier, Carmelina Catinella – Poey, Aline Charriere, Lilian Chaubet, Magali Chetail Baillon, Landry
Cheung, Christelle Cogno, David Colas, Raphael Contesso, Bruno Cornen, Andrea Coste, Marie-Laure
Cromer, Ophelie Daniel, Benoit de Cillia, Julie Demoulins, Maxime Derancy, Céline Desroches Ferraz de
Camargo,  Emilie  Dideron,  Elodie  Drouin,  Catherine  Ferran,  Samy  Frank,  Camille  Gardien,  Elodie
Gasquet, Estelle Ghiglione, Lucas Gomez, José Gomez, Simon Gouirand, Nadège Hervis, Hélène Houga,
Yorick Isnard, Cécile Jadot, Maëva Jay, Hamza Kerar, Louis Lacorde, Richard Lain, Silvia Latta, Lola
Lautussier,  Victorine  Leborgne,  Alexandre  Lucas,  Toufik  Mahdjoubi,  Delphine  Maurizot,  Evelyne

https://fr.linkedin.com/in/maryline-chevalier-71b32897
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Maurras,  Keil  Mcconville,  Mohamed-Saber  Melliani,  Rana  Mhalla,  Benoit  Mirabel,  Silvia  Montaldo,
Floriane Montenay, Agathe Muller, Zelim Muzaev, Laura Nave, Luc Negraud, Simon Parrilla, Rita Person,
Viktor Petrausch, Alexandre Piton, Clément Porzyc, Sylvain Primout, Elsa Py, Hamid Rafati, Denis Ragin,
Julien Rampal, Théophile Reygade, Enzo Rosada, Valentine Rouanet, Patrick Roussel, Patrick Rouvier,
Julie Rouzaud, Franco Russo, Arthur Sanchez, Nastya Sanchez, Héloïse Schmitt, Marion Sebbane, Gaël
Sellier,  Laetitia  Selvaggi,  Caroline Sergent,  Olivia  Siri,  Lisa Suffren,  Rémi Sutera,  Gabriel  Thomas,
Emmanuel Thome, Amélie Trennert, Tess Walraven,
Olivier Zahra.
M.H.

Les nouveaux diplômés ont prêté serment à Marseille
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